
 

 

École élémentaire La Genette 
 

32 rue Michelet 

17 000 La Rochelle 

Tél. : 05 46 34 12 42 

e-genette-larochelle@ac-poitiers.fr 

 

Compte-rendu du Conseil d’École du  13/06/14 
Étaient présents  
 

Équipe enseignante :  

Véronique Rousseau Directrice (lundi et mardi CE2), Marie-Noëlle Pillon (CP), Diane Marouby (CE1), 

Sophie Le Guennec (jeudi et vendredi CE2), Bernard Proux (CM1) et Nadine Michaud (CM2).  
 

Parents élus titulaires : Daniel Albinet, Alexandra Lance, Véronique Puybaudet (de), Estelle Épinoux-

Pougnant, Emmanuelle Grynbaum. 

Suppléants : Karine Bensimhon. 

 

I.E.N.  LR Ouest,  excusé. 
 

Florence Champenois (mi-temps CE1), excusée. 
 

M. Kouchnir, D.D.E.N., excusé. 

Mme Spano, Conseillère Municipale, excusée. 
 

Intervention des CM2  

À la demande de la Directrice, trois des quatre délégués de la classe de CM2, Bruce Rocolle, Noé 

Épinoux – Pougnant et Anouk Sintzel ont pris la parole pour dire ce que cette école leur avait apporté de 

particulier :  

 la possibilité d’apprendre ou d’être sensibilisé à des langues très diverses 

 l’intérêt du dispositif «  classes uniques » qui permet de faire connaissance avec tous les 

enseignants et qui favorise les échanges avec les élèves des autres classes 

 l’appartenance de l’école au Réseau des écoles associées de l’UNESCO 

 les correspondances avec d’autres pays 

 les voyages scolaires en particulier à l’étranger et la diversité des sorties scolaires 

 l’intérêt de fréquenter des élèves d’origine étrangère 

 les rencontres à l’école avec des artistes : musiciens, comédiens, auteurs-illustrateurs 

Ils concluent en disant qu’ils ont eu des enseignants bienveillants et à l’écoute. 
 

Les élèves disent que les demandes faites lors du dernier Conseil d’école ont été  satisfaites. 
 

 

1 – Comptes de la coopérative 
 

Chaque enseignant présente la nature des dépenses faites avec sa coopérative de classe : 

CP :  

 visites à l’aquarium 

 visite du Parc de l’Estuaire à Saint-Georges-de-Didonne 

 film à la Coursive dans le cadre du festival du cinéma 

CE1 :  

 spectacle « Cendrillon » au théâtre « Toujours à l’Horizon » 

 film à la Coursive dans le cadre du festival du cinéma  



 matériaux pour les arts visuels 

CE2 :  

 spectacle «Cendrillon » au Théâtre « Toujours à l’Horizon » 

 atelier théâtre avec la rencontre d’une comédienne et d’une metteure en scène  

 participation à l’impression du livret récapitulatif du travail effectué en théâtre 

 visite du Parc de l’Estuaire à Saint-Georges-de-Didonne 

 matériaux pour les arts visuels 

CM1 :  

 spectacle à la Coursive « Arts de la piste » 

 animation au musée des Beaux-Arts 

 matériaux pour les arts visuels  

 achat de séries de livres de littérature OCCE 

CM1-CM2 :  

 spectacle à la Coursive « Arts de la piste » 

 visite port de pêche 

 envois des courriers aux correspondants équatoriens 

 matériaux  pour les arts visuels (confection d’un « cabinet de curiosités » pour le salon du livre) 

 achat pour chaque élève du livre « Nanouk et moi », dédicacé par l’auteure, Florence Seyvos 

Situation de la coopérative générale : 

En caisse : 2266 € dont 400 € (caisse voyage) et 1200 € (recette bal) pour investissement.  

Subvention accordée par la ville :  

Pour des sorties scolaires ou spectacles : 847 €. 

Subvention accordée par le Conseil général : 

Le bus a été payé pour le CP et le CE2 lorsqu’ils sont allés visiter le parc de l’Estran à Saint Georges de 

Didonne. 

 

2 –  Actions UNESCO/Projet d’école  

 La synthèse des actions UNESCO prévues dans le Projet d’école est consultable 

sur le site de l’école. 

Rappel des thématiques UNESCO abordées : 

 Problèmes mondiaux et rôle du système des nations unies 

 Droits de l’homme, démocratie et tolérance 

 Développement durable et environnement 

 Préservation du patrimoine matériel, immatériel et naturel 

 Apprentissage interculturel 

 



 Nouveau Projet d’école 2014-2018 

Le nouveau Projet d’école va être écrit par les enseignants en cohérence avec le précédent. Il devra tenir 

compte des points suivants : 

 Liaison maternelle/élémentaire/collège 

 Éducation aux langues et apprentissage de plusieurs langues dont le chinois 

 Développement des  ateliers de philosophie 

 

3 – Le point sur l’organisation et le fonctionnement des activités péri-éducatives 

La Directrice a demandé la présence à ce Conseil d’école d’un représentant de la mairie pour répondre aux 

questions concernant les temps d’activités péri-éducatives (TAP). Personne n’a pu se déplacer. La Directrice 

attend donc toutes les précisions nécessaires pour informer les parents. Une réunion d’information  est 

programmée par la mairie le vendredi 20 juin à la maison de quartier de Port-Neuf. 

 

Emmanuelle Grynbaum, représentante de parent d’élève a rencontré les élus municipaux en charge du 

dossier des rythmes scolaires. 

Synthèse :  

Le dossier a pris du retard et il y a beaucoup d’inquiétudes de la part des parents. 

Le maire a souhaité qu’une équipe pluri-disciplinaire se mette en place pour gérer le dossier TAP. 

 Il a été proposé qu’une petite équipe de parents se relaie à des réunions hebdomadaires pour que l’équipe 

d’élus et des cadres de la mairie puissent transmettre les informations en temps réel. 

 Il a été question du recrutement du personnel (animateurs/directeurs de centres de loisirs/coordinateur 

municipal). 

Un appel d’offre aux associations a été lancé. Le tissu associatif de la ville est très riche. 

 M. le Maire a bien précisé que les activités seraient gratuites et le resteraient et que tous les moyens 

seraient mis en œuvre pour que le dispositif fonctionne. 

 

4 – Prévisions des effectifs à la rentrée 2014 / organisation pédagogique  
 

 Effectif  prévu à la rentrée (le 13-06-14) : 138 élèves 

24 CP, 24 CE1, 28 CE2, 31 CM1, 31 CM2. 

 Répartition prévue : 

CP   Marie-Noëlle Pillon 

CE1   Elisabeth Bourabier 

CE2   Véronique Rousseau (mi-temps) et Karine Grolleau  (mi-temps)  

CM1   Bernard Proux 

CM2  Nadine Michaud 



Diane Marouby, Florence Champenois et Sophie Le Guennec sont nommées sur d’autres postes. La 

Directrice et les enseignants tiennent à les remercier pour leur investissement dans les actions spécifiques du 

Projet d’école et leurs qualités de communication au sein de l’équipe enseignante. 

 

5 – Travaux effectués dans l’école / agrandissement du restaurant scolaire / suivi de 

l’entretien des locaux  

L’entretien de la zone d’herbe dans la cour a été fait et sera fait régulièrement (ensemencement/apport 

d’engrais). 

Entretien des locaux : la Mairie a reconnu que les agents de service chargé de l’entretien des classes ont été 

absents régulièrement. Depuis le 7 avril, un contrat d’avenir a été affecté en renfort dans l’école pour pallier 

aux éventuelles absences. Concernant la demande pour que le ménage soit effectué le soir, la réponse est la 

suivante : « Il n’est en revanche pas possible d’envisager des modifications d’horaire pour que le ménage 

soit effectué le soir ».  

La directrice et les enseignants considèrent que ce problème concernant l’entretien quotidien des classes est  

très préoccupant. 

Monsieur Albinet,  représentant de parent d’élève a demandé à la Mairie de faire le point concernant le 

projet d’agrandissement du restaurant scolaire. Compte tenu de la réforme des rythmes scolaire, le projet est 

momentanément  interrompu car il est nécessaire de faire un inventaire des espaces qui pourraient être 

utilisés pour les TAP. Le Conseil d’école espère vivement que l’aménagement du logement de fonction sera 

reconsidéré. 

 

La fête de l’école « Langues et cultures » aura lieu le vendredi 27 juin à partir de 19h. 

Comme chaque année, les familles auront à remplir un questionnaire pour assurer le bon 

fonctionnement de cette fête.  

 

La secrétaire de séance :         La Présidente : 

Nadine Michaud, enseignante       Véronique Rousseau 

Compte rendu rédigé par V. Rousseau 


